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2 学期を迎えるにあたって… 

 
校長 小熊 三千世  

 

 

 9 月 2 日、今日から 2 学期がスタートします。夏季休業中、大きな事故やけが等がなく児童全

員が元気に新学期を迎えることができましたことに、まずはお礼申し上げます。 

 

個人的なことではありますが、この休み中には、私が初めて担任をさせていただいた子供たち

（現在 48 歳ではありますが…。）とのクラス会がありました。勉強の得意な子、運動の得意な

子、クラスを楽しませてくれる子、控えめだけれど活動にまじめに取り組む子…と様々な姿を見

せていた子供たちが、仕事に、家庭生活に充実し、両親や地域を大切に、自身の生活も楽しんで

いる様子が窺え、とても嬉しく思いました。そして、学校は子供たちに何を身に付けさせなけれ

ばならないのかと改めて考えさせられると共に、家庭の教育力は偉大であると感じさせられる時

間ともなりました。 

 

折しも、埼玉県学力・学習状況調査、全国学力・学習状況調査の結果が届き、本校では、 

・ 算数科においては学年相応の力を身に付けているが、国語科においては不十分である 

・ 「学校は楽しい。」「先生はよく話を聞いてくれる。」と感じている児童が多い 

・ 目標や課題を持ち、努力によりそれを乗り越えるという体験が少ない 

等の実態も、分かっています。子供たちがよりよい未来を自分の 

力で切り拓いていくことができるよう、学校としても課題に向き 

合っていかなければならないと考えています。 

 

 

長い夏休み、子供たちは家庭での様々な体験を経て、心身ともに 

一回り成長して 2 学期を迎えたことと思います。本学期も、日々の 

授業を大切に、運動会、社会科見学、修学旅行等の行事を活かしな 

がら、子供たちの良さや可能性を伸ばしていきたいと考えます。変 

わらぬご支援・ご協力を、宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この２泊３日の思い出は子供たち一人一人

の心にしっかりと刻まれたことと思います。親

元を離れ、子供たちだけで生活するという中

で、最初、やや戸惑いがあった子供たちも、友

達と協力し、しおりを見て、自分たちで声を掛

け合って行動できるようになっていきました。

この林間学校を通して、子供たちは一回りも二

回りも成長したように感じます。先を見て行動

する計画性や自主性、深まった友達との絆、ク

ラスの和を２学期以降、発揮してくれることを

期待しています。 

保護者の皆様におかれましては、林間学校に

向けての様々な準備や健康管理、またたくさん

のお見送りやお迎えなどの御協力に心より感

謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休み中、子供たちが登校しない期間を活用

して多くの職員研修を行いました。時代と共に

変化する学校教育に対応し、質の高い教育を提

供するため、新学習指導要領の各教科の主旨や

プログラミング教育などについて理解を深め

ました。 

わかたけ 
７月２５日（木）～２７日（土）、５年生が、長野県志賀高原に林間学校に行きました。天候の影

響で初日の夜は、キャンプファイヤーが延期となりましたが、学年レクを実施し、楽しく過ごすこ

とができました。２日目のハイキングでは、普段感じることのできない本物の自然を味わいながら、

長い道のりをゴールまで歩き抜きました。その夜に実施したキャンプファイヤーは、大自然の中で

火を囲み、セレモニーやフォークダンス等を行いました。３日目の地獄谷では、野生環境に近い猿

の生態に触れ、すぐ目の前までやってくる猿に驚きつつも感動していました。 

 

 

本校では、学校からの緊急連絡は全てメール

配信で行っております。特に、今月は運動会の

延期の連絡等もメール配信で行う予定です。 

つきましては、確実に各御家庭にメールが届

いているか確認するためにテストメールを配

信します。 

テストメール配信日時…９月６日（金）正午 

 

もし、テストメールが届かなかった場合は学

級担任まで必ずお知らせください。再登録用紙

をお配りします。また、うまく登録できない場

合は、担任を通じて御相談ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

8月２１日（水）～２３日（金）に算数サマ

ースクールを実施しました。子どもたちにと

っては久しぶりの学校でしたが、意欲を持っ

て進んで学習に取り組むことができていまし

た。どの教科においても、基礎基本の定着は

とても重要です。御家庭での学習についても、

引き続きよろしくお願いします。 


